

DIPLOMATIC MS – DAIKIN INDUSTRIES GIBT DIE ÜBERNAHME VON EATA FÜR INDUSTRIELLE THERMOREGULIERUNG BEKANNT

Diplomatic MS hat EATA Equipaggiamenti Srl übernommen, ein Unternehmen mit Sitz in Busto Arsizio (Varese, Italien), das als führend im Markt für industrielle Thermoregulierung gilt. EATA wurde 1982 gegründet und ist bekannt für seine Exzellenz in der Konstruktion, Herstellung und Verteilung von Kühlern, Wärmetauschern und Klimaanlage für elektrische Schaltschränke in verschiedenen industriellen Anwendungen, mit über 31.000 installierten Maschinen weltweit.

Parabiago (Mailand, Italien), 13. Juni 2024 – Diplomatic MS Spa gibt die Übernahme von EATA Equipaggiamenti Srl bekannt. EATA ist nun Teil von Diplomatic MS Spa, einem Mitglied der multinationalen Gruppe Daikin Industries, mit dem Ziel, eine größere technische Synergie zu entwickeln und die Angebotskapazitäten zu erhöhen. Diese Vereinbarung stärkt die führende Rolle der Gruppe im Bereich der industriellen Thermoregulierung. *"Ab dem 1. April 2024 werden wir unser Lösungsspektrum erweitern und Produkte zur Thermoregulierung von industriellen Maschinen und Anlagen fördern"*, sagte Roberto Maddalon, CEO von Diplomatic MS. *"Diese Übernahme wird es uns ermöglichen, unsere Position auf dem globalen Markt weiter zu stärken. Es ist ein wichtiger Schritt in unserer Wachstumsstrategie, dank einer Erhöhung der Produktionskapazität und der Erweiterung des Produktportfolios für industrielle Kühlung"*, erklärte Roberto Maddalon, CEO von Diplomatic MS.

Erweiterung des Produktportfolios

Diese Übernahme ermöglicht es Diplomatic MS, sein Produkt- und Dienstleistungsportfolio zu erweitern und das Angebot an nachhaltigen und umweltfreundlichen Systemen für die Industrie zu stärken. Dank der über 40-jährigen Erfahrung von EATA wird Diplomatic MS in der Lage sein, spezifische Kundenanforderungen mit maßgeschneiderten Lösungen zu erfüllen. *"Mit Diplomatic teilen wir nicht nur umfangreiche Erfahrung im Bereich der industriellen Produktion, sondern auch Ziele und Werte, die in unserer Geschichte und Tradition eines Familienunternehmens gereift sind"*, sagte Pietro Pigni, CEO von EATA.

Ein ausgezeichnetes Sortiment für die industrielle Thermoregulierung

Diplomatic MS, Teil von Daikin Industries, umfasst in seinem Portfolio die Daikin AKW-Serien für die thermische Konditionierung von Wasser oder wässrigen Glykol-Lösungen für die Industrie. Diese Systeme repräsentieren die höchsten technologischen und konstruktiven Standards der Branche und kombinieren Energieeffizienz und Umweltverträglichkeit, ohne die Leistung zu beeinträchtigen.

Die Zukunft der industriellen Thermoregulierung

Die Integration von EATA in die Gruppe Diplomatic MS – Daikin Industries wird es dem Unternehmen ermöglichen, fortschrittliche und wettbewerbsfähige Lösungen anzubieten und dabei hohe Qualitäts- und Zuverlässigkeitsstandards beizubehalten. Die Synergie zwischen den beiden Unternehmen konsolidiert die Führungsposition von Diplomatic MS in der industriellen Thermoregulierung und eröffnet neue Wachstums- und Entwicklungsmöglichkeiten.

Für weitere Details und Einblicke ist der vollständige technische Artikel verfügbar.

Die **Diplomatic-Gruppe** mit dem Hauptsitz in Parabiago (Mailand), Italien und einem Umsatz von 170 Millionen Euro und über 700 Mitarbeitern (Stand 31.12.2023), entwickelt und fertigt hydraulische als auch elektro-mechanische Komponenten und Systeme für die Steuerung von Bewegungen in zahlreichen Branchen. Die Gruppe ist unter den Marken Diplomatic Motion Solutions für industrielle Anwendungen, Hydreco für mobile Anwendungen, Continental Hydraulics für Nordamerika und Till Hydraulik für den deutschen Markt aktiv. Mit eigenen Produktionsstätten in den USA, China, Japan, Indien, Australien, Italien, Deutschland, Großbritannien und Vertriebsniederlassungen in verschiedenen Regionen der Welt ist die Gruppe international präsent. www.diplomaticmotionsolutions.com
Presse info: Sara Bernardelli, communication@diplomatic.com